
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

後援会の皆様にはあたたかいご支

援をいただき感謝申し上げます。

桑名市議会は本年12月の任期満了

に伴い11月９日告示11月16日投

開票となっております。今回は、

主に４年間で達成できた事、継続

事業等写真を入れながら報告させ

ていただきます。また、第２回市

議会定例会常任委員会（総務政策

委員会）での質問内容と視察の報

告をさせていただきます。 

 

１．後援会総会報告 

 ２．主に４年間で達成できた市政活動報告 

 （１）大成地区の私道から市道に準ずる道へ 

 （２）大和地区の通学路の安全対策について 

 （３）船着町側溝整備について 

 （４）中央公民館・本庁・市民会館の 

視覚しょがい者、弱者の点字ブロック、誘導ブロックの新設設置 

 （５）一級河川でもある大山田川の整備について 

 （６）スポーツ少年団交流大会での安全で楽しい駅伝大会の設定 

 （７）新商品開発や桑名鋳物活性化について 

 ３．総務政策委員会での質問・視察報告 

 

桑名市を、明るく元気な街に。 

スポーツ活動を通して、皆さまの声を市政に反映させます。 

後援会総会で市政報告をする愛敬市議 

報告します！ 



 ７月２日、ＮＴＮ労働組合桑名支部組合会館において

「愛敬重之（あいきょうしげゆき）」後援会総会を開催

した。 

 ＮＴＮ桑名製作所の尾迫所長をはじめ、従業員約１２

０名が出席し、盛大に執り行なわれた。 

 後援会総会では、１１月に予定されている桑名市議会

議員選挙に「愛敬重之」が２期目の当選をめざしてチャ

レンジする決意を表明した。 

 後援会会長にＮＴＮ労働組合桑名支部支部長「伊藤久

志」後援会顧問にＮＴＮ桑名製作所所長「尾迫功」様が

就任され、協力会社を代表して栗田精工㈱「栗田勝久」

様より激励と選挙取り組みへの支援を約束された。また、

東員町議会議員「伊藤守一」より「愛敬重之」への熱い応援をいただき、最後に「愛敬重之」の 

必勝に向けた支援体制、後援会体制を確認し、参加者全員の力強いガンバロー三唱で後援会を締めくった。 

 

 

（１）大成地区の私道から市道に準ずる道へ 

・行き止まりの道を自治会長と、市の課長とで何度も協議の場を設定して強度関係等整備し、私道から市道

に準ずる道に変更しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）大和地区の通学路の安全対策について 

・毎月11日には交通安全立哨を行なっている箇所です。側溝についてはエンビ管を埋めて道幅を広くする

方法を取り、通学路の安全を確保しました。通学路については引き続き注意します 

 

 

 

 

 

 

１．後援会総会報告 

２．主に４年間で達成できた市政活動 

強度関係ではエンビ管を埋設して 

側溝の強化を図りました。 

 

道路舗装に関しては現地で土木課長と自治会長

とで協議の場を設けました。 
 

神戸製鋼桑名寮付近の交差点 
（自治会の立哨場所） 

播磨駅周辺の複雑な交差点 
（ＮＴＮの立哨場所） 

エンビ管を埋設し道幅を広くした 
（写真は改善前の側溝です） 



 

（３）船着町側溝整備について 

・船着町の側溝整備ですが鉄道会社の土地を含んでいましたのでかなり工事許可で時間が掛かりました。 

後10ｍを残しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）中央公民館・本庁・市民会館の視覚しょうがい者、弱者の点字ブロック、誘導ブロッ

クの新設設置 
・視覚しょうがい者・弱者の点字ブロックや誘導ブロック、色で段差を示す事等など実施できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（５）一級河川でもある大山田川の整備 

・皆さん大山田川は一級河川です。高速東名阪の高架下から下流は県管理、上流は市管理です。やはり県

管理部分は県で管理しなければならないと思います。県議会議員と継続して整備要請を実施していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（６）スポーツ少年団交流大会での安全で楽しい駅伝大会コースの設定と開催 

 ・コースを変更するのも４年掛かりました。Ｐ－３の一番右の写真をご覧下さい。総合運動公園内でコ

ースを設定したことは本当によかったと思います。総合運動公園事業ではテニスコート、サッカーグラ

ウンド、陸上競技場を園路で結ぶ事業を達成できるように努力していきます。 

鉄道会社の

土地 

残り１０ｍ 

誘導ブロック 

色で段差表示 

点字ブロック 



３．総務政策委員会での質問・視察報告 

 

 

（７）新商品開発や桑名鋳物活性化について 

・新商品開発に関しては、市長に直接協力してもらえるように現地でも話しました。鋳物活性化については

観光業者ともコラボしながら【親子体験ツアー】等提案をしてみました。 

 

（都市整備部） 

これまで本市

の中心市街地、国

道１号線、県道桑

名港線、 

 

 

質問事項：「議案第99号 桑名市火災予防条例の一部改正について」 

   2013年９月市議会定例会で京都府福知山市の花火大会での露店火災を受け一般質問を実施しました。 

  今後このような痛ましい事故がないように市と協議していきます。 

質問：子ども会単位や自治会単位でのお祭りなど、小規模な催しにおいて火気を使用する露店等に指導は 

行うのか。 

答弁：条例第45条に火気を使用する露店等を開催する場合の届け出義務は規定しているが、子ども会単位

や自治会単位でのお祭りなど、参加者が限定される催しについてはこの届け出の義務はないという

国からの通知がある。一般の方が誰でも参加できる催しについては小規模なものでも届け出義務が

生じるため、届け出があった際には指導を行なっていく。              

平成26年一般会計補正予算でもありました          
【長島総合支所の雨漏り修繕事業】の状況確認を視察！ 

・今回補正予算【4,380千

円】で計上されていました

事業を見てきました事業を

視察してきました。 

公共施設マネジメント推進

事業で長期的なスケジュー

ル等の計画施策で動いてほ 

 しいですね。  

 

   ・６月21日に開催されました桑員地協単組代表者会議  

では、１期４年間の実績報告をしました。 

 

 

 

スタート地点で密集している 歩道のコースが狭く危険 コース変更後安全になった 

・赤○内は雨漏りの後 
トピックス 

桑名市体育館の会議室にて 


